

Communiqué

Le 3 novembre 1995

N° 204

M. MacLAREN SE REND AU JAPON, DIRIGE UNE MISSION COMMERCIALE AUX PHILIPPINES ET EN INDONÉSIE ET ASSISTE À LA RÉUNION DE L'APEC

L'honorable Roy MacLaren, ministre du Commerce international, a annoncé aujourd'hui qu'il se rendrait au Japon les 6 et 7 novembre et qu'il dirigerait une délégation de représentants d'entreprises canadiennes de premier plan, aux Philippines et en Indonésie du 8 au 15 novembre. Il assistera également à la réunion ministérielle de la Coopération économique Asie-Pacifique (APEC), qui doit avoir lieu à Osaka, au Japon, les 16 et 17 novembre, et il restera dans cette ville pour le Sommet des dirigeants de l'APEC, les 18 et 19 novembre.

« Je me réjouis à l'idée de promouvoir au cours de cette visite les intérêts du Canada en matière de commerce et d'investissement dans la région de l'Asie-Pacifique », a déclaré M. MacLaren.

À la réunion ministérielle de l'APEC, M. MacLaren et les ministres des autres économies membres de cette organisation examineront le programme d'action qui sera soumis aux dirigeants de l'APEC et qui porte sur la libéralisation du commerce et des investissements et sur la coopération économique et technique dans la région. M. MacLaren aura également des entretiens bilatéraux avec plusieurs ministres du commerce de l'APEC pendant son séjour à Osaka.

« Depuis l'année dernière, le Canada a travaillé d'arrache-pied avec ses partenaires de l'APEC pour pouvoir présenter aux dirigeants un cadre global qui permette de réaliser l'objectif de Bogor concernant des échanges et des investissements libres et ouverts dans la région », a ajouté M. MacLaren.

Pendant son séjour à Tokyo, les 6 et 7 novembre, M. MacLaren rencontrera le vice-premier ministre et ministre du Commerce international, M. Ryutaro Hashimoto, et le ministre de la Construction, M. Yoshiro Mori, ainsi que des cadres supérieurs d'entreprises japonaises et canadiennes.

